
Vorstellung
Beitrag von „markus.eschbach“ vom 23. Juli 2015 um 09:23

Zitat von Joachim

Ja genau Arndt, war lange weg und wieder da.
Hab gestern meinen Dicken abgeholt. Scheibenkleister, was haben die an den Kisten
gemacht. Der hat ja innen mehr Lampen als außen....
Schade dass der V8 nicht mehr gebaut wird. Ist für mich der einzigste, der in Frage
gekommen war.

Naja, dann seht ihr demnächst bestimmt mein altes Gesicht mal wieder hier und da. Ich
freu mich auf Euch.

Hallo Nachbar 

wünsche gaaanz viel Spaß! Ich habe meinen auch noch behalten - warte dann auf den neuen
V8 und hoffe das der auch im Touareg verbaut wird...
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